新世界一级阅读理解问题意味解(2) PDF转换可能丢失图片或格式,建议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/289/2021_2022__E6_96_B0_E 4 B8 96 E7 95 8C E4 c105 289817.htm やってみよう - 2 病をビョキとかカタカナで表するのが流行った代があった 。この合、ビョキとは本格的な身体疾患ではなくて、常で は理解できない行や趣味のことを指している。「彼のあの ワインののめりみ方、ほとんどビョキだよね」などと使う 。それほど突出している、特である、という若干の尊敬も 含まれていたと思う。今では「病なんだよ」と言ったとき 、かつてのビョキを想する人はまずいない。若者でたって も、「どこかいんですか」と心配してくれるだろう。「ビ ョキだから」とく茶化す事で病が持っている深刻さを少し でも薄めよう、とする人はいなくなったのだろうか。健康 幻想がまる中、とにかく病はくてネガティブなもの、とい う考えがまっているのかもしれない。あるいは、ビョキと 言われてまで性的でいるのはいや、と思う若者がえている とも考えられる。(香山リカ『若者の法』岩波新による) いこの文中での「ビョキ」とは、どういう意味か。1、常 では理解できない行や趣味を意味する言2、突出している 特であると言う尊敬を意味する言3、病が持っている深 刻さを薄めたいときに使う言4、わるくてネガティブなも のすべてを意味する言 1 学校に通うことに意味で一番大切 なのは、して知を得ることではなく、知を得ることだと思 います。どういう知かと言うと、人生に必要と考えられる 知です。その中でもいちばん大切なのが勉の知、学の知な

のです。新しい情をどうやって手に入れるのか、新しいこ とをどうやって学ぶのか、いままでできなかったことがど うやったらできるようになるのか、その程を学校に通うこ とによってえて、化していく世界の中で日々用できるよう にする。これが勉の知です。知と言うものはわるのです。 地理を考えたとしたら、いま70のおじいさんが50年前 に学んだ地理といまの地理はさまわりしています。以前、 たくさんの油田があったところからはもう石油が出なくな ったり、国が解体したり、逆に合したり、世界の状はどん どんわっていきます。日本だって化していて、当用字が常 用字になったり、字が略字になったり、あまり使われなく なってかわりにひらがなを用いたり、外来がたくさん入っ たりしています。50年前に死んだ人が突然この世に再生 してきたら、一日目は日本でニュスをいてもわからないこ とだらけだと思います。そういう意味では、直接に知では なく、勉の知が一番大切です。(ピク#12539.三十代の日本 人としていると、アジアに出けることと日本国内の知らぬ 土地へ行くこととの感的ないが、ほとんど出せない。私は 、アジアで出会う日本人たちに必ずカルチャ#12539.ショッ クが全然なかったということなんです」といった答えの多 さに、かえってこちらのほうがカルチャ#12539.ショックが 全然なかったことに者がびっくりしているということ。4 、 アジアで出会う日本人たちにして者がカルチャ・. ショックに似たものを感じるということ 100Test 下载频道开 通,各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com